



Freundeskreis Europa Berlin e.V.

Frohe Ostern

Berlin, den 27. März 2021

Liebe Mitglieder,
sehr geehrte Gäste und Freunde,

„Es ist das Osterfest alljährlich
für den Hasen sehr beschwerlich.“

Diese unbestreitbare Feststellung von Wilhelm Busch muß in diesen Zeiten sicher auch ergänzt werden.

Denn wenn wir ein Jahr zurückdenken und da noch voller Optimismus die Entwicklung Europas, zumal unter Deutscher Führung, beurteilten, wird man diese Einstellung heute teilweise korrigieren müssen.

Das Europäische „Geschäft“ ist gerade nicht leichter geworden. Die Egoismen sind nicht abgebaut. Rechtsstaatliche Grundüberzeugungen lassen deutlich zu wünschen übrig. Auch sind die Probleme im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie, wie wir wissen, alles andere als gelöst.

Also nicht nur für die Hasen ist es zur Zeit ziemlich schwer. So gibt uns also dieses Ostern auch allen Anlaß für Sorgenfalten .

Umso wichtiger ist unsere Arbeit im Freundeskreis. Denn wo die Menschen mit einer gemeinsamen ehrlichen Grundeinstellung zusammenkommen, lassen sich selbst in einer schwierigen Diskussion Lösungen finden.

Die ist auch unser „Erfolgsrezept“: Wir führen die Menschen zusammen, die Europa mit Überzeugung und auch mit Emotionen leben.

Um diese Grundüberzeugungen in unserer Arbeit weiter umsetzen zu können, wollen wir auch baldmöglichst die persönlichen Begegnungen wieder aufnehmen.

Ein britischer Schriftsteller sagt:

„Ostern zeigt uns, dass wir das Leben nicht allein nach den bloßen sachlichen Dingen, sondern auch nach unseren Idealen ausrichten mögen.“

In diesem Sinne bleibe ich mit allen herzlichen Osterwünschen
Ihr

Volker Liepelt
(Vorsitzender)